



## Communiqué de presse

Le 18 février 2019

### Antisémitisme : l'Uniopss répond à l'appel !

Ces dernières semaines ont vu apparaître de nombreux actes d'antisémitisme à travers le pays. Ces actes, condamnables pénalement, sont inacceptables et rappellent les heures sombres de l'Histoire.

A l'appel de nombreux partis politiques républicains, un rassemblement est prévu mardi 19 février à 19 h place de la République à Paris.

L'Uniopss, représentante de nombreuses associations sanitaires, sociales et médico-sociales, promeut depuis sa création, des valeurs de respect de l'individu et de ses croyances, l'égalité des droits, le rejet de toute discrimination, la participation de tous à la vie de la société et la solidarité.

En ce sens, elle s'associe à ce rassemblement et sera représentée par son président, Patrick Doutreligne, et son directeur général, Jérôme Voiturier.

**Contact presse** : Valérie Mercadal – 01 53 36 35 06 – [vmercadal@uniopss.asso.fr](mailto:vmercadal@uniopss.asso.fr)

#### **A propos de l'Uniopss**

*Créée en 1947, l'Uniopss (Union nationale interfédérale des œuvres et organismes privés non lucratifs sanitaires et sociaux) rassemble les acteurs associatifs des secteurs sanitaire, social et médico-social. Elle porte ainsi auprès des pouvoirs publics la voix collective de l'ensemble de ces associations, engagées auprès des personnes vulnérables, pour développer les solidarités.*

*Présente sur tout le territoire au travers d'un réseau d'unions régionales et d'une centaine de fédérations et d'associations nationales, l'Uniopss regroupe 25 000 établissements, 750 000 salariés et un million de bénévoles. Son expertise, sa connaissance du terrain, ainsi que sa capacité d'analyse transversale des différents champs de l'action sanitaire et sociale (handicap, personnes âgées, santé, enfance, famille, lutte contre l'exclusion...), font de l'Uniopss un observateur privilégié des besoins sociaux et un acteur majeur de l'économie sociale et solidaire.*